



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Hujan Deras, Pohon Tumbang Timpa Taksi Online di Ambarawa-Bandung

Agung widodo - SEMARANG.FRN.CO.ID

Jan 11, 2025 - 09:45



SEMARANG- Hujan lebat disertai angin kencang pada Jumat sore (10/01/2025) mengakibatkan sebuah pohon sengon tumbang dan menimpa minibus Daihatsu Siga bernomor polisi H 1609 FV di Jalan Raya Ambarawa-Bandung KM.2, tepatnya di kawasan Baran Gembyang, Kelurahan Baran, Kecamatan Ambarawa.

Minibus yang diketahui merupakan taksi online tersebut dikemudikan oleh Dewa (45), warga Lodoyong, Ambarawa. Di dalam kendaraan, terdapat dua

penumpang yang hendak menuju Bandungan. Kejadian nahas ini terjadi sekitar pukul 17.00 WIB.

Evakuasi Dramatis di Tengah Hujan

Kapolsek Ambarawa, AKP Ririh Widiastuti, S.H., M.H., mengungkapkan bahwa kejadian tersebut tidak menimbulkan korban jiwa. Namun, pengemudi mengalami luka ringan, sementara kedua penumpang mengalami syok. Proses evakuasi pohon tumbang melibatkan personel Polsek Ambarawa, BPBD, dan Damkar Kabupaten Semarang.

"Tidak ada korban jiwa dalam kejadian ini. Evakuasi pohon sengon masih berlangsung, mengingat kondisi cuaca yang cukup menantang," ujar AKP Ririh.

Sementara itu, Kanit Lantas Polsek Ambarawa, Ipda Yulius Dimas, S.H., menjelaskan bahwa pihaknya memberlakukan sistem buka-tutup arus lalu lintas selama proses evakuasi.

"Saat pemotongan dahan pohon berlangsung, lalu lintas dari kedua arah sempat kami tutup total demi keamanan," jelasnya.

Kendaraan Dinyatakan Aman, Penumpang Dievakuasi ke RS

Pada pukul 18.30 WIB, dahan pohon yang menimpa kendaraan berhasil diangkat. Ketiga korban langsung dilarikan ke RSUD dr. Gunawan Mangunkusumo, Ambarawa.

"Pengemudi mengalami luka ringan, sedangkan kedua penumpang yang merupakan pengguna jasa taksi online mengalami syok. Beruntung, ketiganya dalam keadaan sadar," kata Ipda Y. Dimas.

Himbauan untuk Waspada di Cuaca Ekstrem

Ipda Y. Dimas juga mengingatkan masyarakat agar lebih berhati-hati saat berkendara di tengah cuaca ekstrem.

"Kami mengimbau pengguna jalan untuk selalu mematuhi rambu lalu lintas, mengikuti arahan petugas, dan memastikan kendaraan dalam kondisi prima. Cuaca buruk dengan intensitas hujan tinggi dan angin kencang dapat meningkatkan risiko kecelakaan," tambahnya.

Jalur Ambarawa-Bandungan yang dikenal dengan tikungan tajam dan tanjakan curam menjadi salah satu lokasi rawan kecelakaan, terlebih dalam kondisi hujan deras. Dengan insiden ini, masyarakat diharapkan lebih waspada demi keselamatan bersama.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polres Semarang